
Fraktion im Rat der Stadt Coesfeld Coesfeld, den 29.11.2014 

An den Vorsitzenden 
des Ausschusses fOr Umwelt, Planen und Bauen 
Herrn Norbert Frieling 
Markt 8 
48653 Coesfeld 

Sehr geehrter Herr Frieling, 

die Fraktion BONDNIS 90/ DIE GRONEN bittet Sie nachfolgenden Antrag in die 
Tagesordnung der nächsten Ausschusssitzung aufzunehmen. · 

Antrag: 

Beschluss 1 

Beschluss 2 

Begründung: 

Die FRAKTION BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN beantragt, dass zum 
Wohle der Artenvielfalt nachfolgende Maßnahmen auf den1 Weg 
gebracht werden: 

ln den z~künftig neuen Wohngebieten,{ Hengte; Marienburg, 
Klinke) sind öffentliche Grünbereiche ( Straßenränder, 
Randstreifen, Wegsäume) möglichst als blütenreiche und 
naturnahe Vegetationsflächen zum Erhalt der Artenvielfalt zu 
planen und umzusetzen. 

Für die innerstädtischen Park- und Grünanlagen ist ein 
Bearbeitungsplan zur Förderung der Artenvielfalt aufzustellen 
und in 2015 auch umzusetzen. 
Gegebenenfalls sollte das für diese Maßnahmen nötige Personal 
angepasst werden. 

Die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN verweist auf den Kreistagsbeschluss vom 
06.09.2012, den Aufruf des Landrates zur "Förderung der Artenvielfalt" und auf unseren 
Antrag von Apri12013, ein Konzept zur Förderung der Artenvielfalt zu erstellen. 
Ein Gesamtkonzept ist leider noch nicht in Sicht, daher macht es Sinn punktuell an 
unterschiedlichen Stellen, mit einer blUtenreichen und naturnahen GrOnflächenpflege, 
einen Beitrag fOr die Artenvielfalt zu leisten. 
Auch könnten mit diesen Maßnahmen Ausgleichsflächen nachgewiesen werden. 
Unser Stadtgebtet muss bunter und abwechselungsreicher werden, mehr WiJdblumen
Fiächen, mehr Wildhecken, mehr Schutz der letzten ROckzugsräume, Wegeseitenstreifen 
-Raine und Säume, mehr naturnahe Gärten. 
Die Stadt Dütmen hat inzwischen mit positiver Resonanz etliche Maßnahmen umgesetzt. 

Mit freundlichen GrOssen 

Charlotte Ahrendt-Prinz 
Frakti~_jPreche~~ (J . 
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